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Abstract (en)
The supporting floor has a carrying pin (1), and at its lower end a bolt head (2), and underneath the pin head an insulating unit (14). The bolt
head is on a load distribution element (7) made from plastic and arranged between the bolt head (2) and the insulating unit. The strength of the
insulating unit bolt head is distributed on the load distribution element by contacting the surface (16) of the insulating unit. A ball joint-like connection
is between the bolt head and the load distribution element.

Abstract (de)
Ein Stützfuß zur elastischen Lagerung von Bodenplatten (15) eines Fußbodens, die im Abstand zu einem Untergrund (13) anzubringen sind, umfasst
einen Tragbolzen (1), der an seinem unteren Ende einen Bolzenkopf (2) aufweist, und ein im Bereich unterhalb des Bolzenkopfes (2) angeordneten,
aus einem Elastomer bestehenden Dämmelement (14). Der Bolzenkopf (2) liegt auf einem zwischen dem Bolzenkopf (2) und dem Dämmelement
(14) angeordneten Lastverteilelement (7) aus Kunststoff auf, welches die vom Bolzenkopf (2) auf das Lastverteilelement (7) ausgeübte Kraft auf eine
im Vergleich zur Auflagefläche (11) des Bolzenkopfs (2) auf dem Lastverteilelement (7) größere Anlagefläche (16) des Dämmelements (14) verteilt.
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